
A b s e n d e r :
Fraktion BIBS im Rat der Stadt
Braunschweig, Bianca

Anfrage 
(öffentl ich)

Betreff:

Abbau von Haushaltsresten im Dezernat IV

Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Eingereicht:
23.01.2023, 
10:54

Beratungsfolge:

Ausschuss für Kultur und Wissenschaft (16.02.2023 - zur Beantwortung - 
öffentlich)

Sachverhalt:

 

Der Haushaltsplanentwurf des Doppelhaushalts 2023/2024 für das Dezernat IV führt auf, dass zum 
Jahresabschluss 2021 Haushaltsreste in Höhe von über 1,1 Mio Euro auf das folgende Haushaltsjahr 
2022 übertragen wurden. Darüber hinaus wird angemerkt, dass ein Abbau der Haushaltsreste auf einen 
Stand von 340.000 Euro bis zum Ende des Jahres 2027 vorgesehen ist. 

 

Wir fragen:

1. Wie viel der auf das Haushaltsjahr 2022 übertragenen 1.111.478,24 Euro konnten bereits in 2022 
abgebaut werden?

2. Welche konkreten Projekte und Maßnahmen im Dezernat IV betrifft der Übertrag und Abbau der 
Haushaltsreste?

3. In welcher zeitlichen Abfolge und mit welchen geplanten Fortschritten sollen die Haushaltsreste bis 
2027 abgebaut werden?

 

 

1 Vgl. Stadt Braunschweig (10.01.23): Doppelhaushalt 2023 / 2024 - Entwurf und Änderungsanträge 
2023 / 2024. Ds. 23-20330.
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